

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: Del relevo en la presidencia de Grifols a la entrada de Aedifica en España

La farmacéutica española ha anunciado esta semana que su presidente, Steven Mayer, abandona el cargo por motivos de salud y personales, mientras que la compañía belga ha entrado en España con una residencia en Sevilla.

PlantaDoce
24 feb 2023 - 14:00



1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-del-relevo-en-la-presidencia-de-grifols-a-la-entrada-de-aedifica-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Semana intensa en el sector de la salud. Más allá del relevo en la presidencia de Grifols o de la incursión de Aedifica en el *senior* español, durante los últimos días Asepeyo ha promocionado talento interno para su dirección médica en el Hospital de Coslada; Clave Capital ha cerrado su fondo de cincuenta millones de euros para *starts ups* de salud; Fresenius ha simplificado su estructura y se focaliza en el área hospitalaria y de genéricos, mientras que Sanofi cuenta con una nueva directora general para España.

LUNES

SYSMEX

La compañía eleva un 10% sus ingresos en España en 2022, hasta 40 millones de euros.

RIBERA

El operador crece en Oriente Próximo con el segundo hospital público-privado en Kuwait.

ORYZON GENOMICS

La empresa española ingresa un 47,2% más en 2022, pero pierde 4,2 millones de euros.

ASEPEYO

La mutua promociona talento interno para su dirección médica en el Hospital de Coslada.

MARTES

ZYMBOL

La empresa cierra una ronda de 1,3 millones liderada por Elaia Partners.

ALMIRALL

La farmacéutica abandona las pérdidas y gana 4,3 millones de euros en 2022.

SOBI

La compañía ficha en Novartis a su nuevo director general para la Península Ibérica.

MIÉRCOLES

AEDIFICA

La compañía belga entra en el *senior* español con una residencia en Sevilla.

PlantaDoce.

CLAVE CAPITAL

La gestora navarra cierra su fondo de 50 millones de euros para *starts ups* de salud.

ROVI

La farmacéutica española eleva un 30% su beneficio en 2022, hasta 200 millones de euros.

GRIFOLS

El presidente de Grifols dimite cinco meses después de su nombramiento por motivos de salud.

JUEVES

KORIAN

La empresa eleva un 50% sus ventas en España en 2022, hasta 98 millones de euros.

FRESENIUS

El gigante alemán simplifica su estructura y se focaliza en el área hospitalaria y de genéricos.

QUIRÓNSALUD

El operador español eleva un 10% sus ingresos en 2022, hasta 4.441 millones de euros.

SANOFI

La farmacéutica promociona talento interno y nombra nueva directora general para España.

VIERNES

FARMACÉUTICAS

Las dueñas de las vacunas del Covid-19 engrosan su beneficio un 10,5% en 2022.

BUPA

La matriz de sanitas y Mapfre se alían para ofrecer seguros de salud en Latinoamérica.

MODERNA

La *biotech* reduce un 31% su beneficio en 2022, hasta 8.362 millones de dólares.